



Communiqué de presse du 31 octobre 2019

ARRAS FILM FESTIVAL 3 ŒUVRES TOURNEES EN REGION HAUTS-DE-FRANCE A L'HONNEUR POUR LA 20ème EDITION DU 8 AU 17 NOVEMBRE A ARRAS

118 films en projection, 9 films en compétition, 24 avant-premières, 47 417 spectateurs en 2018... Arras Film Festival est, en 20 ans, devenu un événement incontournable du cinéma en Hauts-de-France.

Parmi ces projections, 3 œuvres tournées en Hauts-de-France sont au programme :

- Je ne rêve que de vous, réalisé par Laurent Heynemann, produit par Mazel Productions et soutenu par Pictanovo et la Région Hauts-de-France, avec Elsa Zylberstein, Hippolyte Girardot, Emilie Dequenne et Philippe Torreton, sera projeté en avant première, dimanche 10 novembre à 16h30 au Casino, en présence de l'équipe du film,
- Corinne Masiero, Hors-cadre, documentaire réalisé par Marine Place, produit par Les Docs du Nord et soutenu par Pictanovo et la Région Hauts-de-France, sera présenté par la réalisatrice, mercredi 13 novembre, à 16h30 au Mégarama,
- *J'irai décrocher la lune,* long métrage documentaire de Laurent Boilieau, produit par Nomades et tourné à Arras, sera projeté, en présence de l'équipe du film, **dimanche 10 novembre à 14h** au Casino.

Ne manquez pas l'occasion de venir à Arras découvrir ces films made in Hauts-de-France!

Guillaume DELBAR
Vice-Président du Conseil régional
Vice-Président de la MEL
Maire de Roubaix
Président de Pictanovo